



VIDÉO - La ville se mobilise contre le harcèlement à l'école

AKTUALITÄT

BILDUNG JUGEND

Dienstag, 1. februar 2022

VIDÉO - La ville se mobilise contre le harcèlement à l'école

Le harcèlement à l'école touche près de 700 000 élèves en France. Il concerne toutes les catégories sociales. Ce phénomène est amplifié avec l'usage des réseaux sociaux. La lutte contre le harcèlement scolaire est une des priorités de la politique éducative de Vélizy-Villacoublay. Découvrez les actions de prévention de la Ville.



Tout au long de l'année, le service Prévention met en place des animations pour informer les jeunes et les parents sur le harcèlement et sur le bien-vivre ensemble à l'école. Prévenir et agir : l'objectif est de savoir détecter des situations à risque avant qu'elles s'installent. Conférences avec des experts, animations sur le temps scolaire (escape game, temps d'échange, jeux...). Parler est une des solutions pour stopper ce phénomène d'emprise. Victimes et témoins doivent s'exprimer et être entendus. Retrouvez ici la [liste des numéros utiles](#).

Si vous êtes témoin ou victime de harcèlement, vous pouvez appeler le 3020, contactez le 3018 pour du cyberharcèlement . Ces lignes d'appel nationales sont gratuites pour jeunes et parents

Les acteurs anti-harcèlement de Villedizy-Villacoublay

Vous pouvez prendre **rendez-vous avec la psychologue** de la ville au Point d'Ecoute Jeunes et Accueil Parents ([PEJAP](#)). C'est gratuit, confidentiel et anonyme.

Des **groupes de parole** sont régulièrement organisés pour accompagner les parents dans les problématiques qu'ils rencontrent. Il s'agit d'un moment de partage d'expérience dans la bienveillance animé par la psychologue du PEJAP et la conseillère conjugale et familiale.

[En savoir + sur lieux d'écoute de Villedizy-Villacoublay](#)